
Lever Action Triggers (Pull weight is not adjustable) - Marlin Lever
Action Trigger for Model 336, 1894, and 1895 - 3-3.5lb Pull - Black
Pièces carabine > Pièces Détente > Bloc détente

Whether you’re a cowboy action competitor, a casual weekend shooter, or a
dedicated hunter, one truth remains unchanged: a rifle can only perform as
well as its trigger. If greater accuracy is your goal, Timney delivers with a
trigger that is innovative, dependable, and consistently precise—enhancing
the performance of the platform you choose. Timney’s engineers have even
eliminated the notorious trigger flop, ensuring the crisp, smooth break
shooters expect from a true Timney trigger.

This single-stage trigger features a factory-set, non-adjustable pull weight of 3
to 3.5 pounds and is designed to help you shoot more accurately. It is
available in either black or nickel-plated finishes and installs easily with no
gunsmith required.

Each trigger is hand-assembled, thoroughly tested, and precisely calibrated,
then backed by Timney’s legendary lifetime warranty. Proudly made in the
USA, it delivers the performance, reliability, and quality that serious shooters
demand.

Caractéristiques

Nom: Marlin Lever Action Trigger for Model 336, 1894, and 1895 - 3-3.5lb Pull - Black
Fabricant: TIMNEY
Référence: EU2016503
N° fabr.: Lever Gun
Poids du colis: 0.09kg
Hauteur d'expédition: 51mm
Largeur d'expédition: 102mm
Longueur d'expédition: 191mm
UPC: 081950538379

https://www.brownells.fr/Pieces-Carabine
https://www.brownells.fr/Pieces-Carabine/Pieces-Detente
https://www.brownells.fr/Pieces-Carabine/Pieces-Detente/bloc-detente
https://www.brownells.fr/Marlin-Lever-Action-Trigger-for-Model-336-1894-and-1895-3-35lb-Pull-Black
https://www.brownells.fr/Manufacturers/Timney
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Guide de Sécurité pour les Déclencheurs à Action
de Levier
Introduction
Merci d'avoir choisi le Déclencheur à Action de Levier de Timney. Ce produit est conçu pour améliorer la
précision et la fiabilité de votre arme à feu. Cependant, il est essentiel de suivre les instructions de sécurité et
d'utilisation pour garantir une expérience d'utilisation sûre et agréable.

Lignes Directrices Générales de Sécurité
Assuretoi que le déclencheur est installé par une personne qualifiée ou un armurier professionnel.
Ne modifie pas le déclencheur ou son installation.
Stocke toujours ton arme à feu dans un endroit sécurisé, hors de portée des enfants.
Utilise des munitions appropriées et en bon état.
Vérifie toujours que l'arme est déchargée avant de procéder à l'installation ou à l'entretien.
Informetoi sur les lois et règlements concernant la possession et l'utilisation des armes à feu dans ta
région.
En cas d'accident ou de produit défectueux, signalele immédiatement aux autorités compétentes.

Précautions de Sécurité Spécifiques à l'Utilisation
Ne tire pas si tu n'es pas sûr de ta cible et de ce qui se trouve derrière elle.
Ne pointe jamais une arme à feu vers quelque chose que tu ne souhaites pas détruire.
Assuretoi que le déclencheur est en bon état de fonctionnement avant chaque utilisation.
Ne surcharge pas le déclencheur, respecte toujours le poids de traction recommandé de 3 à 3,5 livres.
Ne laisse pas le déclencheur exposé à des conditions extrêmes telles que l'humidité ou la chaleur
excessive.

Instructions pour l'Installation et l'Utilisation

Préparation:1.

Assuretoi que l'arme est déchargée.
Rassemble les outils nécessaires pour l'installation.

Installation:2.

Retire l'ancien déclencheur de l'arme à l'aide des outils appropriés.
Installe le nouveau déclencheur Timney en suivant les instructions fournies avec le produit.
Vérifie que le déclencheur est bien fixé et fonctionne correctement avant de remettre l'arme en
service.

Utilisation:3.

Prends en main l'arme avec précaution.
Utilise le déclencheur de manière responsable, en respectant les règles de sécurité mentionnées
cidessus.

Instructions de Mise au Rebut
Lorsque le déclencheur n'est plus en état de fonctionner ou n'est plus nécessaire, metsle au rebut de
manière responsable.



Ne jette pas le déclencheur dans les déchets ménagers. Informetoi sur les points de collecte pour les
déchets dangereux dans ta région.

Informations de Contact pour un Soutien Supplémentaire
Pour toute question ou préoccupation concernant la sécurité de ce produit, n'hésite pas à contacter le point de
contact de l'UE pour les produits de sécurité. Assuretoi de conserver une copie de ta preuve d'achat pour
référence future.

En suivant ces directives de sécurité, tu contribues à garantir une utilisation sécurisée et efficace de ton
Déclencheur à Action de Levier Timney. Reste vigilant et tire toujours de manière responsable.
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